



### **Comunicado Público**

Ante las sucesivas consultas de vecinos de la comuna de Laja por la ocurrencia de malos olores provenientes de la Planta de Celulosa Laja, la empresa informa:

- 1) Monitoreos internos detectaron que cerca de las 9:30 am de hoy martes 23 de octubre se detectó la ocurrencia de una falla en el disco de ruptura, ubicado en el circuito de alimentación al incinerador, generándose un venteo al ambiente.
- 2) Esta situación anteriormente descrita produjo la ocurrencia de olores anormales que fueron percibidos en algunos sectores de la comuna de Laja y con intensidad de mediana a baja.
- 3) La contingencia fue rápidamente solucionada por los profesionales de la Planta Laja. Junto con eso es importante detallar que la estación de monitoreo de calidad del aire, ubicada en la comuna de Laja, no marcó desviaciones.
- 4) La empresa junto con lamentar este hecho informa que todos los profesionales y técnicos que operan en el lugar están trabajando con el objetivo de que hechos como éstos no se vuelvan a desencadenar.
- 5) En este momento la Planta Celulosa Laja está operando con normalidad y no se reportan olores anormales en la ciudad.

Atentamente,

Mario Basualto  
Gerente de Medioambiente y Asuntos Públicos  
CMPC Celulosa